

ABSTRAK

Siti Kholizah, NIM. 5123144034. Analisis Tingkat Pengetahuan dan Hasil Praktek Pewarnaan Rambut Siswa Kelas XII Tata Kecantikan Rambut SMK Awal Karya Pembangunan (AKP) Galang. Program Studi Pendidikan Tata Rias. Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Tingkat pengetahuan pewarnaan rambut pada siswa; (2) Hasil praktek pewarnaan rambut pada siswa. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Januari 2017. Lokasi Penelitian SMK Awal Karya Pembangunan (AKP) Galang.

Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XII Tata Kecantikan Rambut SMK Awal Karya Pembangunan (AKP) Galang sebanyak 30 siswa. Pengambilan sampel digunakan teknik total sampling. Sehingga jumlah sampel penelitian adalah 30 orang. Metode pengumpulan data menggunakan tes pengetahuan Pewarnaan Rambut dan Pengamatan Hasil Praktek Pewarnaan Rambut. Analisis data menggunakan teknik deskriptif, uji kesepakatan pengamat dan persentase.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat pengetahuan pewarnaan rambut dengan sampel 30 orang dimana taraf signifikan 5% $r_h = 0,361$ jika $r_{hitung} < r_{tabel}$ maka dinyatakan tidak valid tetapi jika $r_h > r_t$ dinyatakan valid, dapat disimpulkan bahwa dari uji validitas 40 soal terdapat 5 soal yang tidak valid dan 35 soal dinyatakan valid. Sedangkan Hasil Pewarnaan rambut diperoleh dengan menggunakan lembar pengamatan. Untuk menjaring data, maka terlebih dahulu dilakukan uji kesepakatan pengamat. Dari kesepakatan tersebut, dapat disimpulkan bahwa tidak ada perbedaan pengamat, dimana $F_0 < F_t$ atau $(0,67 < 3,38)$ sehingga lembar pengamatan layak untuk digunakan. Dan hasil dari pengamatan pewarnaan rambut dengan nilai tertinggi 17 dan nilai terendah 10 dengan skor rata-rata sebesar 13 dan standart deviasi 2,1, sedangkan rata-rata sampel tertinggi terdapat pada indikator 2 Ketepatan Warna Rambut dengan skor 2,68 dan sampel terendah pada indikator 3 Kerataan Warna Rambut dengan skor 2,49.

Kata Kunci : Tingkat Pengetahuan dan Hasil Praktek Pewarnaan Rambut